

# WOHNHAUS „HOLZSCHNITT“

Weil wir es mit Liebe machen. Seit 1950.



Foto: go-art, Georg Ott | www.georgott.com

Herausgegeben von Katzbeck Fenster & Türen  
[www.katzbeck.at](http://www.katzbeck.at)

cat.  
walk.



# OH TANNENHAUS, WIE SCHÖN SIND DEINE FENSTER

## EINFAMILIENHAUS „HOLZSCHNITT“: KLARE LINIEN FÜR EIN ORIGINELLES STÜCK HEIMAT

**Das südoststeirische Vulkanland steht für Wein und sanfte Hügel. Das preisgekrönte Einfamilienhaus von Familie Arzberger sticht in dieser Umgebung mit seiner kantigen Avantgarde-Optik hervor.**

Tradition und Fortschritt gehen beim neuen Wohnhaus von Familie Arzberger Hand in Hand. Das wird beim ersten Anblick klar. Die HolzAlu-Fenster und Hebeschiebetüren von KATZBECK verleihen dem ambitionierten Niedrigenergie-Haus Herz und Charakter.

Im neu entstandenen Projekt findet künftig die Familie von Ulrich und Daria Arzberger ihr neues Zuhause. Die Fassade ist mit der Steiermark auf das Engste verwachsen: Als Verkleidungsmaterial kommt spektakulär verbaute sägeraue Tanne zur Anwendung. Gerade und schräge Linien wechseln. Der Projektname „Holzschnitt“ kommt nicht von ungefähr.

Ein Jahr dauerte die Planung des Bauprojektes, die Realisierung des Gebäudes mit 193 Quadratmetern Wohnfläche war schließlich binnen zehn Monaten geschafft. KATZBECK begleitete die Auswahl und Ausrichtung der Fenster und Hebeschiebetüren in enger Abstimmung mit den Auftraggebern, die besonderen Wert auf Energieeffizienz legten. Ein voller Erfolg: Das Gebäude stellt sich mutig dem Dialog mit bereits bestehenden Gebäuden auf dem Gelände des Bauernhofes in Edelsbach.



Foto: go-art, Georg Ott | www.georgott.com

cat.  
walk.

Foto: ge-art, Georg Ott | www.georgott.com



Familie Arzberger – Ulrich, Kajetan, Livia, Daria & Alin

## FLEXIBEL IN DER BERATUNG, BESTÄNDIG FÜR GENERATIONEN

**Die Entscheidung für Holz-Alu-Fenster von KATZBECK hat sich Familie Arzberger aus Edelsbach nicht leicht gemacht. Doch vier Argumente haben sie bei der optimalen Wahl überzeugt.**

Für die Bewohner des preisgekrönten Einfamilienhauses in Edelsbach bei Feldbach war rasch klar, welche Lösung sie für ihre neuen Fenster und Türen bevorzugen: HolzAlu sollte es sein, passend zum Gesamteindruck, der Natur und Technologie kompromisslos vereint.

Bei einem intensiven Vergleich der Anbieter kristallisierte sich KATZBECK als Top-Hersteller heraus. Ulrich und Daria Arzberger sahen vier Faktoren als ausschlaggebend: „Die Firma ist am besten auf unsere individuellen Wünsche eingegangen. Hochqualitative Fenster sind nicht günstig, aber KATZBECK hat uns einen absolut fairen Preis gemacht. Zusätzlich gefallen hat uns der Umstand, dass diese Fenster auch noch aus unserer Region kommen. Den Ausschlag haben schlussendlich die fachkundige Betreuung und die Beratung durch Mitarbeiter vor Ort gegeben.“

Familie Arzberger ist mit der Entscheidung, auf KATZBECK zu vertrauen, rundum glücklich: „Falls wir wieder bauen, kommen wir auf euch zurück!“

## PREISWÜRDIGE HOLZ-ELEGANZ DANK KATZBECK-FENSTERN

**Das spektakuläre Eigenheim im Vulkanland machte nach seiner Fertigstellung Schlagzeilen: Mit dem steirischen Holzbaupreis krönte die steirische Landesinnung für Holzbau das keineswegs alltägliche Bauprojekt.**

Geplant, gebaut, gesiegt: Das Haus-Projekt wurde für seinen Mut im November 2015 mit dem prestigeträchtigen steirischen Holzbaupreis in der Kategorie „Wohnbau – Einfamilienhaus“ belohnt. Eine fünfköpfige Fachjury wählte die Gewinner aus 111 Einreichungen, prämiert wurden besonders innovative Projekte.

Die Jury hob die Fenster und ihre Einbettung in das architektonische Gesamtbild bei ihrer Entscheidung hervor. Die schrägen Schnitte der Tannenholz-Fassade erforderten ungewöhnliche Fensterabschlüsse – eine Herausforderung für Bau-firma, Planer und natürlich Fenster-Produzent KATZBECK. Letztlich verliehen gerade die nach innen versetzten, schlichten Fenster dem „Archetypus eines Hauses“, wie die Jury das Gebäude bezeichnet, Leben und räumliche Tiefe.

Auch bei diesem außergewöhnlichen Projekt stellten HolzAlu-Fenster von KATZBECK die optimale Lösung dar. Statt Fenster „von der Stange“ gab es eine maßgeschneiderte Lösung, die sich harmonisch in die Gesamtarchitektur einfügt.

Foto: ge-art, Georg Ott | www.georgott.com

# FENSTER. TÜREN. KATZBECK.



Falkensteiner Hotel Schladming



Klusemannschule Graz



Wohnhaus – Weidling/Klosterneuburg

Weil wir wollen. Und können. Seit 1950.

## QUALITÄT UND ERFAHRUNG SEIT 1950

**Modernes Design spiegelt sich in den Fenstern wider: Gerade deswegen ist es wichtig, den hohen Ansprüchen moderner Architektur gerecht zu werden. KATZBECK entwickelt laufend innovative Fenster-Lösungen, die zu verschiedenen Planungs- und Baustilen passen.**

### Sicherheit einer beständigen Marke – direkt vom Hersteller

Seit 1950 ist das Familienunternehmen der Spezialist für HolzAlu- und Holzfenster.

### Persönliche Beziehungen zu unseren Kunden

Katzbeck-Partnerschaften sind auf langfristige und persönliche Beziehungen ausgelegt. Deshalb legen wir Wert auf unsere 3-F-Philosophie: fair, flott, freundlich.

### Einzigartig schnell in 15 Werktagen

Katzbeck HolzAlu- und Holzfenster nach Maß sind das ganze Jahr in nur 15 Werktagen versandbereit.

### Top-Qualität aus Österreich

Katzbeck-Produkte überzeugen in jeder Ausführungsklasse durch außergewöhnlich hohe Qualität und werden ausschließlich in Österreich gefertigt, somit bleibt die Wertschöpfung im Land. Das Produktsortiment besteht aus:

- innovativen Fenstersystemen
- verschiedenen Haustürsystemen und
- modernen Hebe-Schiebesystemen

Ob spektakulär wie das Holz-Hochhaus „HoHo“ in Wien, innovativ wie das Schulgebäude Klusemannstraße in Graz oder exklusiv wie private Wohnbauten in ganz Österreich: Fenster und Türen von KATZBECK machen aus einem Bauwerk ein unverwechselbares Architektur-Juwel.